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Abstract (en)
The packet (1) has two sheets each with one aluminum layer facing the packet contents and one outer surface layer that faces away from the packet
contents. The outer surface layer is made of one material selected from the group consisting of polyethylene terephthalate (PET), paper, oriented
polypropylene (OPP) and oriented polyamide (OPA). The additional layer is connected to an aluminum layer over their entire areas. A tear open aid
provided in the outer surface layer includes two intersecting weakening lines (4,5).

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft eine Verpackung in Form eines Sticks oder Polsters, bestehend aus einer oder zwei Folien (7, 7'), die zumindest eine dem Gut
zugewandte Aluminiumschichte und eine vom Gut abgewandte, mit der Aluminiumschichte flächig verbundene Schicht aus Polyethylenterephthalat
(PET-Schicht) bzw. anderen Materialien aufweist, mit einer Aufreißhilfe in einer der Deckflächen, die eine Schwächungslinie in der PET-Schicht
umfasst. Die Erfindung ist dadurch gekennzeichnet, dass die Aufreißhilfe zumindest zwei Schwächungslinien (4, 5) aufweist, deren Schnittpunkt
in der Deckfläche im Abstand vom zunächst benachbarten Rand der Verpackung liegt, und dass der Winkel zwischen den Schwächungslinien am
Schnittpunkt zwischen 60° und 90° beträgt.
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